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【会 長】島田敏郎 

【副会長】斉藤英雄 

【幹 事】桑原福治 

【ＳＡＡ】横田昌則 

皆様こんにちは。 

令和4年6月30日をもって第47代会長を退任いたします。 

在任中は会員の皆様には大変お世話になり、また貴重な情報・御意見をいた

だきまして、なんとかこの日を迎えることが出来ました。次年度、島田会長・

桑原幹事年度が始まります。みんなでロータリーを楽しむことができますよ

う、祈念しております。皆様方には、心より御礼申し上げます。ありがとうございました。 

 

村田貴紀

【退任挨拶】直前会長 奥田功次会員     

【会長宣誓】 第48代会長 島田敏郎会員     

私、島田敏郎は2022～23年度富士見ロー

タリークラブ第48代会長として、力の及

ぶ限り、実務を重んじ、クラブの定款と

細則に則り、誠心誠意任務に当たること

を誓います。 
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【点 鐘】  会長 島田敏郎会員 

【斉 唱】 国歌 「君が代」  

      ロータリーソング「奉仕の理想」 

【唱 和】 ターゲット 深谷雅良会員 

      四つのテスト ＣＤ  

【ゲスト】 米山記念奨学生 オダヒョンさん  

【ビジター】東京板橋RC   坂野文雄様     

 この度、2022～23年度富士見ロータリークラブ第

48代会長を務めさせていただくことになりまし

た。島田でございます。 

 諸先輩方の築き上げてこられた伝統ある富士見

ロータリークラブの名に恥じぬよう、一年間一生

懸命に取組んで参りますので、皆様どうかご指導

ご鞭撻のほど、桑原幹事と共どもよろしくお願い

いたします。 

 また本日は、多くの会員の皆様、また東京板橋RC

の坂野様にもご出席を頂き船出にあたり花を添え

て頂きまして誠にありがとうございます。 

 私は、2001年に秋元伸一郎会員、大澤誠会員、

故渋谷儀一会員のご紹介で入会をさせていただき

21年が経ちました。 

 会長を務めるにあたり、廣畑富雄氏の「ロータ

リーの心と原点」という著書を改めて拝読しまし

た。廣畑氏は福岡西RCに所属されており、15ほど

前に書かれた本ですが、この中で廣畑氏は、会員

数の減少や例会出席率の低迷といったロータリー

の直面する現状を非常に危機的な状況であるとし

て、「基本に返ろう」といったことを繰り返し唱

えています。 

 では、そもそも、「ロータリーの基本」とは何で

しょうか。皆様もご存知のとおり、ロータリーは

1905年、ポール・ハリスによって始められまし

た。当初、彼がロータリーに求めたものは「友

愛」でした。彼が「あなたは何故ロータリーを始

めたのですか」という日本人ロータリアンの質問

に「淋しかったから」と答えたというのは、非常

に印象的なお話です。 

 彼は故郷を離れ弁護士としてシカゴで働いてい

る際、結婚もせず友人もいなかったことから「絶

望的な淋しさ」を抱えていました。ある日彼は、

弁護士仲間が街中で出会う友人たちと親しげにあ

だ名で呼び合っている場面を目の当たりにし、

ショックを受けます。 

  

そして、少年時代を過ごした故郷のことを思い出

し、自分と同じように故郷を離れシカゴで淋しさ

を抱える人たちとクラブを作ることを思いついた

のです。 

 彼は後に「ロータリーの理想と友愛」につい

て、「ロータリーは当時の他のクラブとは趣きが

違い、会員相互の親密の程度に大きな相異があっ

た。」と述べています。 

 この「友愛を大事にする」という姿勢は初期の

日本ロータリーにも導入され、当時日本財界の

トップを担っていたロータリアンたちはお互いを

あだ名で呼び合っていたという記録もあるそうで

す。 

 もちろん、ロータリーは友愛だけの組織ではあ

りません。ただ、友愛を大事にするということ

が、他の組織には見られない「ロータリーらし

さ」となっていると私は考えます。 

 現在、富士見ロータリークラブは先に紹介した

廣畑氏の著書で書かれている状況と非常に似通っ

た状態にあります。私が入会した2001年当時55名

いた会員数は、今年度34名にまで減少しました。

また、コロナウイルスの影響によりさまざまな制

約のかかる中、これまでロータリーが最も大切に

してきた例会の出席率も低迷しております。 

 富士見ロータリークラブが「富士見ロータリー

クラブ」らしく、魅力的であり続けるためには、

第一に私達ロータリアンがロータリーとしての活

動を楽しみ、会員間での友愛を育むことが肝要だ

と思います。 

 そこで今年度は、ロータリーの「基本に返ろ

う」ということをスローガンに、感染対策を充分

に行った上で例会出席率の向上、親睦活動や炉辺

会合の推進を目指します。そして富士見ロータ

リークラブでの活動をより魅力あふれるものにし

ていくことで、会員増強にも繋げていきたいと考

えています。 

 また、今年度の国際ロータリー会長であるジェ

ニファーE・ジョーンズ氏のテーマは「イマジ

ン・ロータリー」過去は想像できません。 

 未来を想像しましょうです。ジョーンズ氏は私

達ロータリアンに、「大きな夢を抱き、行動する

こと」を求めています。 

 それぞれが夢を持ち寄り、ロータリーを通して

成し遂げる。そんな素晴らしいロータリーライフ

を実現できるよう、私自身もこの一年、会長とし

てロータリーの活動を皆様と楽しんでいきたいと

考えております。 

 一年間、どうぞよろしくお願いいたします。 

【会長の時間】 会長 島田敏郎会員     



【贈呈】会長 島田敏郎会員     【幹事報告】幹事 桑原福治会員     

1)例会変更の件 

 1 新座RC 

7月 7日（木）⇒通常例会 

7月14日（木）⇒通常例会  

7月21日（木）⇒ 

   定款による例会取消 

7月28日（木）⇒夜間例会 点鐘19:00  

     「直前会長・幹事の慰労会ベルセゾン」 

8月 4日（木）⇒通常例会 

8月11日（木）⇒定款による例会取消 

8月18日（木）⇒定款による例会取消 

8月25日（木）⇒夜間例会 点鐘19:00  

        「暑気払い例会」  ベルセゾン  

2．朝霞キャロットRC 

7月11日（月）→通常例会 点鐘 午後7時 

          スマイルホテル北朝霞 3階ホール 

7月25日（月）→通常例会 点鐘 午後7時 

     スマイルホテル北朝霞3階ホール 

3．当クラブ 

7月 8日(金) クラブ協議会 

   15日(金) 定款による例会取止め 

   22日(金) 定款による例会取止め 

   29日(金) 夜間移動例会   

     卓話 阿部晋一郎元会員 

     点鐘 18:30 

     例会場所 ピアザふじみ  

          懇親会場所 デスティーノ     

2)次の書類を回覧します。 
1.米山記念奨学生オダヒョンさんの出国申請 

2.留学説明会公開開催のご案内 

   日時 7月10日(日）開始時間午後2時より 

   会場 紫雲閣 

3.ハイライトよねやまＶOL.267 

4.米山記念奨学委員会セミナー 

   日時 7月10日(日）午後1:30開会 

   場所 アルカーサル迎賓館 川越 

5.アイバンク第33回総会資料 

6.第40回富士見市青少年健全育成市民大会の 

 ご案内  

  日時 7月23日（土）午後1:30開会  

  場所 キラリ✩ふじみ 

3)例会終了後、第4回理事会開催☛理事、ＳAA委 

 員長、プログラム委員長、親睦委員長のご出席 

 をお願い致します。 

4)島田年度上期会費のお振込みのご案内 

   埼玉りそな銀行鶴瀬支店 (普）3934842 

   富士見ロータリークラブ 

    上期会費  ￥120,000 

  

 

オダヒョンさん

に、7月分の助成

金を差し上げま

す。頑張ってく

ださい。 

 

 

 【お礼】 米山記念奨学生 オダヒョンさん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 6月の最終例会は有難うございました。 

 また、本日、助成金を頂き有難うございました。  

 今後も宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本日は富士見RCに初めて訪問いたします。 

 島田さん会長就任おめでとうございます。 

 私は東京板橋ＲCに所属しております。 

 東京板橋RCは55周年を迎えました。 

 2000～2001年会長を務めたときの会員数は70数

名の会員がおりましたが今では42名になってしま

しました。人口56万で42名です。 

 富士見市は人口11万位で富士見クラブさんは34

名です。 

 会員増強を頑張らなくてはと思いました。 

 本日は宜しくお願い致します。 

【ご挨拶】 東京板橋RC 坂野文雄様  

 

【ニコニコＢＯＸ】委員長 吉原孝好会員     

    【点鐘】会長 島田敏郎会員    

桑原福治幹事、浅見隆広、涌井英樹会員 

 誕生月にて 

島田敏郎会長、山城 盛、羽石 隆会員 

 家内の誕生祝を有難うございました。 

齋藤 茂会員 

 早退いたします。  本日合計￥57,000 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

【委員長報告】 

【出席報告】委員長 吉原孝好会員     

 7月 1日 正会員数 免除会員  

会員数  25名  9名    

出席数  22名  7名  90．6％ 

会報・IT委員会          週報担当:涌井英樹 

   委員長：涌井英樹 副委員長：西崎哲章 

  委 員：羽石 隆 浅見隆広 

◯親睦委員会☛ 

  委員長 星野信吾会員 

 

7月の会員誕生祝 

  桑原、涌井、浅見会員 

 

 

 

 

 

 

 

7月の夫人誕生祝 羽石、山城会員 島田会長 

東京板橋RC 坂野文雄様 

 新会長就任おめでとうございます。今、ロータ  

 リーが何をすべきかが問われています。ご活躍を 

 お祈りいたします。 

島田敏郎会長 

 東京板橋RC坂野様、本日は有難うございます。 

秋元、尾崎功、栗原、斉藤重、松本仙、柳田会員

山城、浅見、奥田、斉藤英、齋藤、坂本会員 

下山、長根、西崎、野﨑、萩原、羽石、深谷会員 

星野、松本、森田、横田、吉原、涌井会員 

 １年間、宜しくお願い致します。 

坂本、野﨑、深谷、横田会員 

 坂野様、ようこそ。 

野﨑秀一会員 

 秋元伸一郎会員、ホールイ

ンワン、おめでとう。 

直前会長 奥田功次会員 

 1年間、有難うございました。 

島田敏郎会長、桑原福治幹事 

 1年間宜しくお願い致します。 

【クラブ協議会】会長 島田敏郎会員 

◯年度計画書の説明☛会長 島田敏郎会員 

 プログラムは理事会にて決定。月の終わりは夜

間例会を実施。17頁～18頁の収支の件ですが支出 

食事費はマイナス40万円、親睦はマイナス30万

円。会員の記念品はカット。ニコニコＢOXはふる

さと祭り、駅前募金活動は希望の風寄金へ、書き

損じはがき換金額は子ども未来応援基金といたし

ます。55頁の地区役員組織表はまだ変更があるよ

うで届いておりません。 

◯戦略計画委員会☛委員長 桑原福治会員 

 方針としてロータリー活動を改善しなければと

思っております。1年間宜しくお願い致します。 

◯クラブ奉仕委員会☛委員長 桑原福治会員 

 友好クラブも兼任になりますので活動として友

好クラブとの積極的な交流、各委員会の炉辺会合

の実践を致します。 

◯公共イメージ委員会☛委員長 西崎哲章会員 

目標は地域における富士見

RC又はRC全体におけるイ

メージアップのために。 

活動はロータリー活動を 

地域に宣伝する。1年間宜

しくお願い致します。 


